

かさまびと  
注目の笠間人を紹介します

# HOT PEOPLE

※日付はすべて令和7年

## 市内小学校に保健衛生用品を寄贈いただきました

12/9



森ビルゴルフリゾート株式会社から市内小学校7校へ生理用ナプキン（約26,000枚）とナプキン収納ボックス（57個）を寄贈され、物品提供元のNPO法人TGP（Trying to Get Pregnant）東尾理子代表が市内小学校へ訪問して直接手渡し、市役所で贈呈式を行いました。温かなご支援に感謝します。

## トップアスリートから学ぶ、夢を追い続ける力

12/17



市出身でオリンピックや陸上の世界大会で活躍する佐藤風雅選手（ミズノトラッククラブ所属）が母校の友部小学校で、「夢にときめけ！講演会」を行いました。

講演会では、佐藤選手がこれまでどのような気持ちで日々の練習や目の前に向きてきたのか、エピソードを交えて紹介。80メートル対決では、トップアスリートの走りを間近で体感した子どもたちから笑顔と歓声が溢れました。

貴重な機会をありがとうございました。

## シルバーリハビリ体操3級指導士4名を養成

11/26



シルバーリハビリ体操3級指導士養成講座が1級指導士の協力のもとに実施され、新たに4名の3級指導士が養成されました。

シルバーリハビリ体操は、健康づくりや参加者同士の交流を目的として、指導士が中心となり誰もが気軽に通える地域の公民館などで実施しています。皆さん、ぜひ教室にご参加ください。

## 全国で堂々3位！ 相撲を始めて半年の躍進

11/26



市内在住で友部相撲スポーツ少年団の益子大翔さん（友部二小3年）が「2025年第22回全国少年相撲選手権大会」個人戦3年生男子の部で3位に輝きました。

恵まれた体格、勝利への強い気持ち、粘り強い日々の練習で、市内の笠間少年相撲大会優勝、県大会優勝を果たし、今回初めて全国大会に挑みました。

全国3位、おめでとうございます。

これからのさらなる活躍も期待しています！